

Ingolstadt, 20. September 2006

Motorsport

Rallye-Weltmeister Carlos Sainz im Audi A4 DTM

- **Spaniens Superstar fährt in Barcelona das Audi Renntaxi**
- **Volkswagen Werksfahrer erstmals im DTM-Auto**

Die DTM-Fans können sich am kommenden Wochenende gleich auf zwei Premieren freuen: Zum ersten Mal in ihrer Geschichte gastiert die populärste internationale Tourenwagen-Rennserie in Spanien. Und erstmals wird Volkswagen Werksfahrer Carlos Sainz einen DTM-Rennwagen pilotieren: Der zweifache Rallye-Weltmeister chauffiert am Samstag von 17:15 bis 18:15 Uhr VIP-Gäste im rund 460 PS starken Audi A4 DTM Renntaxi um die Strecke in Barcelona.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Carlos Sainz ist mit 26 Siegen und zwei Weltmeistertiteln (1990 und 1992) nicht nur einer der erfolgreichsten Rallyefahrer aller Zeiten – der 44-Jährige ist einer der populärsten Sportler Spaniens und in seiner Heimat für viele ein großes Idol. Seit Juni 2005 ist „El Matador“ Volkswagen Werksfahrer im Marathon-Rallyesport, dieses Jahr bestritt er mit dem Volkswagen Race Touareg 2 erstmals die berühmte Rallye Dakar.

Den ersten Auftritt der DTM in Spanien nutzt der Rallye-Star für Runden mit einem DTM-Auto. Das Cockpit des Audi A4 DTM wird ihm Werksfahrer Mattias Ekström erklären. Der DTM-Champion des Jahres 2004 fährt leidenschaftlich gerne Rallyes und holte im August beim deutschen WRC-Lauf WM-Punkte für Skoda.

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)